

VIE ECONOMIQUE

Chimirec Massif Central et Environnement Massif Central

Un anniversaire sous le soleil pour un avenir sans nuages

Chimirec Massif Central et Environnement Massif Central ont célébré leurs anniversaires respectifs :

60 ans pour le groupe Chimirec et 20 ans pour le groupe Environnement Massif Central.

Pour l'occasion, une fête s'est déroulée sur le Causse d'Auge à Mende, le 27 septembre.

De nombreuses personnalités, mais aussi des fournisseurs, des clients, des Mendois, des Lozériens ont participé à l'évènement. Les deux spécialistes de la gestion des déchets voient leur avenir en rose.

Le groupe Chimirec compte aujourd'hui 1 200 salariés et 35 sites agréés en France. Il collecte chaque année plus de 300 000 tonnes de déchets dangereux auprès de 45 000 producteurs. Chimirec réalise un chiffre d'affaires de 145 millions d'euros, en croissance de 10 % par rapport à 2016. Chimirec est également implanté à l'étranger : Pologne, Québec, Turquie.

Le groupe construit actuellement une unité de traitement en Arabie Saoudite et au Maroc.

«Chimirec Massif central travaille dans l'Aveyron, le Cantal, la haute Loire, le Puy de Dôme, et la Lozère. Avec Environnement Massif Central, nous travaillons au niveau national et international. Certains plastiques que nous triions viennent d'Irlande », explique

Olivier Dalle, président de Chimirec Massif Central et Environnement Massif Central. Il poursuit : « En Lozère, avec Environnement Massif Central, nous sommes un centre de tri, pour tous types de déchets, non dangereux. Nous avons aussi une activité de tri des plastiques, avec une capacité de 10 000 tonnes par an, et nous voulons remonter à 25 000 tonnes par an, au niveau du recyclage des plastiques. Nous allons créer un bâtiment de 6000 m² supplémentaire. 10 000 m² seront ainsi dédiés au recyclage des plastiques. Avec Chimirec Massif central nous collectons les déchets dangereux. En Lozère sur les deux structures, nous sommes 140 salariés avec une projection à 170 dans les prochaines années. Nous allons aussi, développer notre bureau d'étude, pour faire partager notre savoir-faire au niveau national, voire international. » Pour souffler les bougies du gâteau d'anniversaire, Jean Fixot, le PDG de Chimirec était présent. Mais aussi Franck Tisserand, directeur des opérations pour Citéo, société née du rapprochement d'Eco-Emballages, Ecofolio, et Adelphe. « Citeo a été créée par les entreprises pour réduire l'impact environnemental des emballages, des papiers, du verre et des plastiques. Nous travaillons directement avec Environnement massif Central. J'étais impatient de visiter les sites lozériens et dans l'activité lozérienne



Les locaux de Chimirec sur le Causse d'Auge

d'Environnement 48, je vois beaucoup d'actions porteuses d'avenir », explique Franck Tisserand. Et en effet, l'avenir de Chimirec et d'Environnement Massif Central, s'annonce radieux. Notre société produit

de plus en plus de déchets, qu'il faut recycler. L'équation semble en passe d'être résolue et de nombreux emplois sont à la clef.

Jean-Claude Astruc

À savoir

RESF 48 : manifestation à Mende pour l'Aquarius

On nous communique : "En mer depuis février 2016, l'Aquarius, affrété par l'association SOS Méditerranée, a sauvé de la noyade près de 30 000 migrants fuyant la Lybie. Sans pavillon, l'Aquarius sera contraint de rester à quai alors qu'au même moment, en l'absence de tout navire de sauvetage civil en Méditerranée centrale, le nombre de morts ne cesse de croître dans un silence assourdissant. Face à cette situation inacceptable, SOS Méditerranée appelle à une mobilisation citoyenne de grande ampleur à l'échelle européenne. RESF48 vous donne rendez-vous, habillés en orange, samedi 6 octobre à 10 h 30, place Urbain V à Mende. Les participants seront invités à signer une pétition."

les Mardis de SupAgro

Mardi 9 octobre à 18 h : "L'adolescence, une révolution corporelle". Et si le corps était langage ? Conférence de Carole Durand de l'APARSA, proposée par l'ASC en partenariat avec le foyer rural "Les p'tits cailloux"
• Mardi 16 octobre à 17 h 45 : "Les principes de fonctionnement des associations" avec les témoignages de : Quoi de neuf et Nature et Progrès Lozère.
Institut d'éducation à l'agro-environnement de Florac 9, rue Célestin-Freinet, Florac - Tél 04 66 65 65 65 ; mail : contact@cdrflorac.fr



Olivier Dalle et les personnalités présentes